
Protokolleintrag vom 22.10.2014

2014/276
Dringliche Schriftliche Anfrage von Matthias Probst (Grüne) und 31 Mitunterzeichnenden vom 03.09.2014:
Beweggründe für die Abschaffung der städtischen Velowegkommission sowie Möglichkeiten für eine politische Vertretung
auf Planungsstufe

Der Stadtrat beantwortet die Dringliche Schriftliche Anfrage (STRB 856 vom 3. September 2014).


